

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 16. 07. 2019

Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft, 16. Juli 2019

Änderungsantrag zum TOP 1 öffentlich: Projekte der kommunalen Entwicklungszusammenarbeit

Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:

Ziffer 1 neu: Die Landeshauptstadt unterstützt den Wiederaufbau der Gesundheitsversorgung in Nordsyrien aus humanitären Gründen. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, eine Spendensammlung in München zu initiieren, verbunden mit der Zusage, dass die Stadt München den innerhalb von drei Monaten gesammelten Spendenbetrag aus städtischen Mitteln verdoppeln wird. Diese Gelder werden der seit vielen Jahren in der Region aktiven Organisation "medico international" in geeigneter Weise übergeben.

Ziffer 2 - 6: wie im Antrag des Referenten

## Begründung:

Als "Geste der Solidarität" gegenüber der notleidenden Bevölkerung in Nordsyrien unterstützt die Landeshauptstadt München "medico international" bei der Finanzierung von Krankenhäusern in Rojava und in verschiedenen Flüchtlingslagern in Nordsyrien. Da eine kontinuierliche kommunale Zusammenarbeit noch nicht möglich ist, wird zunächst eine Hilfsorganisation vor Ort unterstützt.

Brigitte Wolf (DIE LINKE)

Cetin Oraner (DIE LINKE)